



HAMMEL
RECYCLINGTECHNIK



**Vorbrecher
Primary Shredder**
type VB 450 D/E



Klein, rot und stark.

Small, red and strong.



HAMMEL VB 450

Klein, rot und stark.

Small, red and strong.

Sie wollen eine überschaubare Menge an Material zerkleinern? Trotzdem erwarten Sie von einem Vorbrecher hohe Durchsatzleistungen bei geringem Verschleiß und niedrigem Energieverbrauch?

Die Lösung heißt HAMMEL VB 450. Erhältlich in Diesel- oder Elektroausführung, stationär, als Hakenliftversion oder für den flexiblen Einsatz mit Kettenlaufwerk. Der HAMMEL VB 450 bietet alle Vorteile unserer „großen“ HAMMEL-Vorbrecher und ist zur Zerkleinerung vielfältiger Materialien einsetzbar.

Material	Leistung*
Vorbrecher	450 D/E
Alt-, Gebrauchtholz	10 t/h
Paletten	8 t/h
Mischholz	12 t/h
Kabeltrommeln	6 t/h
Wurzelstöcke	6 – 8 t/h**
Grünschnitt	15 t/h
Haumüll	15 t/h
leichter Industriemüll	8 t/h
leichter Sperrmüll	5 – 6 t/h
Baumischabfälle	5 – 6 t/h

* Leistung bis circa
** bis Ø 400 mm

material	performance*
Primary Shredder	450 D/E
waste wood	10 t/h
pallets	8 t/h
mixed wood	12 t/h
cable drums	6 t/h
root stems	6 – 8 t/h**
green waste	15 t/h
domestic waste	15 t/h
slight industrial waste	8 t/h
slight bulky waste	5 – 6 t/h
C & D	5 – 6 t/h

* aprox. values
** up to Ø 400 mm



You want to shred a manageable amount of recycling material? Nevertheless you expect a high throughput capacity combined with low energy costs and minimal wear & tear? We have the perfect solution for you: the HAMMEL VB 450.

Available as diesel or electric type, as stationary or hook lift version or for the flexible use on tracks. The HAMMEL VB 450 offers you all advantages of our HAMMEL-Primary Shredder series and shreds a wide range of materials.